
令和４年度　大野学園（大野中学校）　学校だより

 月日 曜 行事等 給食 SHR終了 部活

7月1日 金 期末テスト①　9年アルバム写真撮影 ○ 13:45 ×
2 土
3 日
4 月 期末テスト② ○ 13:45 ×
5 火 期末テスト③　PTA執行委員会 ○ 13:45 ×
6 水 ○ 15:50 ○
7 木 ○ 16:10 ○
8 金 進路説明会 ○ 16:10 ○
9 土 県選手権大会（卓球団体，水泳）
10 日 県選手権大会（卓球個人，水泳）
11 月 ○ 16:10 ○
12 火 9年校外学習（大野元気ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ） ○ 16:10 ○
13 水 7年食に関する指導（5・6H）　8年クラスマッチ ○ 15:50 ×
14 木 7年クラスマッチ　生徒会専門委員会 ○ 16:10 ○
15 金 9年クラスマッチ　生徒朝会 ○ 16:10 ○
16 土 県選手権大会（陸上，柔道個人）
17 日 県選手権大会（柔道団体）
18 月 海の日
19 火 給食最終日 ○ 16:10 ○
20 水 終業式（放送）　スマホ・携帯安全教室　 弁当 15:50 ×
21 木 夏季休業開始　　 - -
22 金 　 - -
23 土 中体連秋季大会（柔道，サッカー） - -
24 日 中体連秋季大会（サッカー） - -
25 月 中体連秋季大会（卓球） - -
26 火 中体連秋季大会（バレー） - -
27 水 中体連秋季大会（バレー） - -
28 木 - -
29 金 - -
30 土 中体連秋季大会（剣道，野球，テニス，サッカー） - -
31 日 中体連秋季大会（野球，テニス，陸上） - -

8月1日 月 - -
2 火 市教研一斉研修 - -
3 水 - -
4 木 期末懇談会 - -  
5 金 期末懇談会 - -
6 土 - -
7 日 中体連秋季大会（野球） - -
8 月 中体連秋季大会（バスケ） - -
9 火 中体連秋季大会（バスケ） - -
10 水 - -
11 木 山の日 - -
12 金 夏季一斉閉庁 - -
13 土 - -
14 日 - -
15 月 夏季一斉閉庁 - -
16 火 夏季一斉閉庁 - -
17 水 - -
18 木 - -
19 金 - -
20 土 はつかいち子ども議会 - -
21 日 - -
22 月 - -
23 火 ８年事前学習（3時間） - -
24 水 ８年職業体験（6時間） - -
25 木 ８年職業体験（6時間） - -
26 金 全学年授業日（3時間） - -
27 土 - -
28 日 - -
29 月 9年授業日（3時間） - -
30 火 9年授業日（3時間） - -
31 水 9年復習テスト（5時間・弁当持参） - -

　　生徒総会までの学級討議などの取組は，生徒の皆さんが自分たちの学校生活を充実させるた
めに何が必要なのか，またよりよく変えていくためにはどうすればいいのかを学ぶ場でもあります。
「どうでもいい」と人任せにしないこと，自分の意見を主張するだけではなく，他の意見も聞
き，互いが納得し，新しい解決策を見つけていくことは，容易ではないけれど，これからの
社会では必要不可欠な力です。今年の生徒総会は自分たちの学校生活をよりよいものにしていこ
うと主体的に行動する場面が様々なところで見られました。
　

復習テストが行われました。

（6月15日）これまでも年3回，
2日に分けて行われていた復習テス
トですが，今年は1日で行いました。
新しい入学者選抜制度では5教科の
テスト+自己表現カードの記入が1日で行われること
に備えています。
新しい入学者選抜制度についての詳細は，広島県
教育委員会ホームページに掲載されています。ぜひ
ご覧ください。
【ホットライン教育ひろしま＞令和５年広島県
公立高等学校入学者選抜】

高校説明会が行われました。（6月24日）宮島工

業高校，大竹高校，広島工業大学高校，修道大学ひ
ろしま協創高校の先生方に来ていただき，学校の特
色や入試のことなど詳しくお話していただきました。
説明会のはじめに，岡寺校長先生が「自分から情報
をつかみ取ることを大切にしてほしい」というお話が
あり，9年生の皆さんのしっかりメモを取る姿が印象
的でした。説明会後，「もともと行きたいと思っていた
高校だったけど，説明を
聞いてますます行きた
いと思いました。」「オー
プンスクールにも行っ
てみたいなと思うよう
になりました。」と言っ
ていました。
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　　生徒の国際理解を深め、コミュニケーション力や表現力
の向上を図るために、廿日市市と台湾基隆（キールン）市
との交流事業が，廿日市市内の全中学校へ広げられまし
た。今回は各学校の生徒会代表が交流を深めました。参
加してくれた生徒たちは，「今回司会を務めました。文法が違っても
単語のみで伝わったこともありました。大切なのは練習することはも
ちろん，伝えようとする気持ちだとわかりました。」「互いに母国語
ではない英語での交流だったのでスムーズな会話にはなりません
でしたが，他国の人と意見を交わし，日本以外について詳しく
知るとても良い経験になりました」と語ってくれました。 7月8日(金)14:35～進路説明会を実施します。

７月と８月の予定
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７月１日(金)発行
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　　村田七摘さんが6月17日（金），3週間の教育実
習を終えました。8年生の英語を担当し，授業だけで
なく，部活動（ソフトテニス）にも熱心に取り組まれま
した。村田さんからのメッセージです。「大野中学校
のみなさん，3週間お世話になりました。廊下で元気
よく挨拶してくれたり，話しかけてもらえたりして，とて
も嬉しかったです。部活動や勉強は大変だと思いま
すが，私も夢に向かって頑張るので，一緒に頑張って
いきましょう！本当にありがとうございました。」

当面の行事予定

学校教育目標 「大野から高い志をもった若者を！」

スクール・モットー 「チーム」と「貢献」

〠739-0441

廿日市市大野原四丁目２番６０号

0829-55-2015 FAX 0829-54-0475

ono-j-soshiki@hatsukaichi-edu.jp

校長 岡寺 裕史

画面に映っている

各学校の代表たち

と英語で自己紹介

したり，学校の紹

介をしたりしました

クロームブックで投票！

8月後半の授業日
については，今後
感染状況や大雨に
よる臨時休校の有
無により変更する
ことがあります。
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生徒会副会長の直井くんからの提案で，『土日の部活

動の時の登下校の服装を制服や体操服だけでなく，部

活動の服装でもよい』ことが承認されました。直井く

んは運動部の生徒みんなにとってよいことを，アン

ケートをとるなどして理由を挙げるだけでなく，部活

の服装になったときに予想される身だしなみについて

もきちんとできると約束したうえで提案をしてくれま

した。自分たちの学校生活をよりよくしていくための

行動としてよい見本を示してくれました。

令和5年度入学生から新しい制服に変わります。学校

のシンボルマークを「尾錠バッジ」にするか「刺繍」

にするかを生徒による投票で決定しました。（バッジ

170票，刺繍111票で，尾錠バッジに決定しまし

た！）制服の見本を生徒玄関に置いたり，クローム

ブックでの投票を呼び掛けたり等の準備を自主的に行

いました。制服変更に伴って，靴下やシャツのことな

ど校則の見直しを生徒会を中心に進め
ていくことになりました。これも自分
たちの学校生活をよりよくしていくた
めの自主的な動きです。

学級旗の製作にあたって，あるクラスでは，担任の先

生の好きなアニメキャラクターを描くことになりまし

た。その時に，「著作権」のことが気にかかり，出版

社に電話で問い合わせをしてみました。ぜひ使わせて

ほしいという熱い思いと学級旗の用途を説明しました

が，許可してはもらえませんでした。結局オリジナル

のキャラクターを描き学級旗を完成させ
ました。自分で思いを伝えたり，法的に
正しいかどうかを自分で確かめたりする
行動力は素晴らしいですね。

予算案に賛成！

学級アピールオンラインの様子

学校だよりはホームページでカラー版でご覧いただけます。


